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Oggetto: Interrogazione al Sindaco e alla Giunta “Progettualità relativa ad
asili nido e scuole d’infanzia per l’ anno scolastico 2019/20”.

Seduta del 25/03/2019

Consiglieri pres ass Consiglieri pres ass

BALLARIN X  MESSINIS X

BERTELLI X ODEH X

BERTOTTO X PANIZZI X

BUSETTO X PURRAZZA X

CAMILLA X REGAZZO X

DE COL X ROSSETTO X  

DELL'ANTONIO X ROSSO X

FINOCCHI X SAMBO X

GAMBINO X SERENA X

GASPERINI X STELLON X

GIUSTO X TAGLIAPIETRA X

GRIMALDO X TONON X

MARIN X VIANELLO X

MAROTTA X VIO X

MARTINI X Totale 15 14
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IL SEGRETARIO
Stefania D’Este



Deliberazione n. CV/2019/16 del 25/03/2019 - PG. 156760 del 25/03/2019

OGGETTO:  Interrogazione  al  Sindaco  e  alla  Giunta  “Progettualità
relativa  ad  asili  nido  e  scuole  d’infanzia  per  l’  anno
scolastico 2019/20”.

IL CONSIGLIO DI MUNICIPALITA'

Visto  il  Decreto  Legislativo  n.  267  del  18.08.2000,  avente  per
oggetto “Testo unico delle Leggi sull’ordinamento delle Autonomie Locali”; lo
Statuto del Comune di Venezia; il  Regolamento Comunale delle Municipalità
così come modificato dalla deliberazione n.17 del 26/02/2017; il Regolamento
Interno della Municipalità;

Vista  la  proposta  di  interrogazione  al  Sindaco  e  alla  Giunta
presentata dalla Consigliera Stefania Bertelli,  relativa all’oggetto PG 132681
del 14/03/2019;

Vista l’illustrazione svolta in Consiglio da parte della Consigliera
Stefania  Bertelli  della  proposta  di  Interrogazione  al  Sindaco  e  alla  Giunta
succitata;

Atteso l’esito del dibattito;

Preso atto del pareri di regolarità tecnica espresso dal Dirigente
del Decentramento Centro Storico, Isole e Lido;

Visto  che la  votazione, eseguitasi  nel  rispetto delle  formalità di
Legge con l'assistenza degli scrutatori: De Col, Odeh e Tagliapietra , ha avuto il
seguente esito:

Presenti 15, votanti 14, astenuti 1 (Rossetto), favorevoli 13, contrari 1
(Tagliapietra).

DELIBERA

• Di  approvare  l’interrogazione  al  Sindaco  e  alla  Giunta  “Progettualità
relativa ad asili nido e scuole d’infanzia per l’ anno scolastico 2019/20” di
cui all’allegato A della presente deliberazione che ne fa parte integrante;



  

DIREZIONE SERVIZI ISTITUZIONALI
DECENTRAMENTO CENTRO STORICO  ISOLE E LIDO

MUNICIPALITA' DI VENEZIA MURANO BURANO

Venezia, 25/03/2019

Proposta  di  deliberazione  da  sottoporre  all’esame  del  Consiglio  della
Municipalità di Venezia Murano Burano, avente per 

OGGETTO:  Interrogazione  al  Sindaco  e  alla  Giunta  “Progettualità
relativa  ad  asili  nido  e  scuole  d’infanzia  per  l’  anno
scolastico 2019/20”.

Vista la proposta di deliberazione di cui all’oggetto; 

Vista la regolarità della documentazione;

 Ai sensi dell’art.49 del T.U.E.L. n.267/2000

SI ESPRIME PARERE DI REGOLARITÀ TECNICA 

in merito alla medesima proposta di deliberazione.

Il Dirigente
Arch. Mario Berti



Allegato A – deliberazione n. CV/2019/16 del 25/03/2019 

MUNICIPALITA’ VENEZIA MURANO BURANO

Interrogazione al Sindaco e alla Giunta “Progettualità relativa ad asili
nido e scuole d’infanzia per l’ anno scolastico 2019/20”.

Premesso che

• La legge 27 maggio 1991, n. 176 , sancisce “ la necessità di concedere
una protezione speciale al fanciullo”  stabilendo che “ l’infanzia ha diritto
a un aiuto  e a un’assistenza  particolari”  e che  “In tutte  le  decisioni
relative  ai  fanciulli,  di  competenza  sia  delle  istituzioni  pubbliche  o
private”   “l'interesse  superiore  del  fanciullo  deve  essere  una
considerazione preminente”:

• sempre  più  spesso  organi  di  stampa e  gruppi   genitori  lamentano la
mancanza di supplenze per le sostituzioni di infortuni o maternità negli
asili  :  una situazione  che  provoca disagio  ai  bambini  e  alle  maestre,
perché   vede  la  presenza  di  un  unico  educatore con  molti  bambini
facendo saltare il rapporto numerico   stabilito per legge regionale a 1/6
fino ai  12 mesi  e 1/8  dai  12 mesi,  che ha lo  scopo fondamentale  di
tutelare soprattutto i bambini ma anche gli insegnanti stessi: 

• Alcuni genitori lamentano di non aver potuto inserire i loro bambini negli
asili nido, non per mancanza di spazio, ma per un numero insufficiente di
educatori. Pare che le graduatorie siano esaurite e non si sia provveduto
a nuove assunzioni.

• La Giunta si è impegnata, in varie occasioni, a favorire la residenzialità,
che  necessita,  come  è  noto,  di  servizi  e  facilitazioni  destinate
principalmente  alle  giovani  coppie  che  scelgono  di  restare  nella  città
antica e di avere figli;

Considerato che

• È stato chiuso il nido Conchiglia, di Rialto: struttura che poteva ospitare,
circa 14 bambini, 

• Una struttura, peraltro, che risiede in un luogo importante di Venezia ma
trascurato, da un punto di vista dei servizi per l’infanzia: Rialto;

Considerato inoltre che

• sarebbe  importante  garantire  per  il  prossimo  anno  scolastico  alla
popolazione  veneziana  la  sicurezza  dei  posti  negli  asili  comunali,
assicurando la presenza di personale educativo in numero congruo alle
necessità;



• Sarebbe auspicabile riaprire il nido Conchiglia, allargando l’accesso ai figli
di  genitori  che  lavorano  alle  Partecipate,  com’era  inizialmente  e  non
restringendolo ai soli figli dei lavoratori del Comune, che fisiologicamente
non hanno più questa necessità; salvo nuove assunzioni;

Si interroga Sindaco e Assessore 

• di quali siano le strategie elaborate dalla Giunta  per il prossimo anno
scolastico che garantiscano:

1. Il regolare servizio di nidi e scuole d’infanzia 
2. La presenza di educatori ed educatrici nei rapporti numerici previsti per

legge
3. La fruibilità di tutte le strutture in base alle disponibilità di posti e non del

numero degli educatori, che risulterebbe, nell’anno in corso inferiore alle
potenzialità 

4. L’eventuale  turnover  del  personale  in  previsione  delle  domande  di
pensionamento in seguito all’applicazione della quota 100.

Si richiede risposta scritta in conformità all’art. 19, comma 2, del Regolamento
comunale delle Municipalità.


